



3学期を迎えて



保護者の皆様、地域の皆様。明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。

コロナ感染症の拡大が心配されますが、波佐小学校では、これまで通り感染対策をしっかりととって、慎重に学校教育活動を進めてまいります。皆様にはご理解とご協力をお願いいたします。

1月11日に3学期をスタートしました。初日から波佐っ子たちの元気な様子を見ることができ嬉しく思いました。楽しく、のんびりと過ごせたようです3学期は50日(11週)程の短い期間ですが、今年度のまとめと次年度の準備をするとても大切な学期です。「終わりよければすべてよし」と言います。1日1日を大切に過ごし充実させてほしいと思います。始業式には「まとめと準備」をテーマに以下のような話をしました。

桜の話をします。

(画像を見せる。春「満開の桜」、夏「青葉しげる桜」秋「紅葉と落葉の桜」)
 今の桜はどうなっているだろう

→子どもたち「枯れている」「休んでいる」「春の準備をしている」

これは桜の蕾です。蕾の中はこうなっています。

(蕾の断面を見せる)

もうしばらくすると、蕾は膨らみ、中はこうなります。

(蕾の中には薄ピンクの花ができてはじめている)

→子どもたち「桜の花ができてかけている」「桜の赤ちゃんだ」

今、蕾の中では花を咲かせる準備をしているのです。夏から秋にかけて葉を茂らせ根を張って力を蓄え、また花を咲かせるための準備をしているのです。



3学期は蕾の頃と同じです。来年度の準備をじっくりとする大切な時期だと思います。準備をするとは、「自分ではんなことができるようになったかな、次はどんなことにチャレンジしようかな」と丁寧に振り返り、目標を定め、それをじっくりと心と体に染み込ませ、馴染ませることです。

3学期をそういう時間にしてほしいと思います。

令和3年度のまとめの学期です。子どもたちが、自己の成長と課題を自覚し、目標をもって次に向かえるよう学校職員全員で波佐っ子たちを支えていきます。ご家庭・地域の皆様、変わらぬ応援をお願いいたします。



教室の風景

<七草粥>

今年も食改の方にお世話になり、七草のお話とお粥をいただきました。子どもたちが楽しみにしている行事の一つです。

(今年で13年目だそうです。)食改の方にはコロナ感染対策に気を配りながら調理していただきました。実施することができてとても感謝しています。

子どもたちからは、「毎年楽しみにしている」「おいしいだけでなく、感謝の気持ちも忘れない」「波佐の良さの一つ、自慢だ」などの感想が聞かれました。



「姿勢」「責任感」「行動力」「けじめ」「読書」「スポーツ、運動」

「勉強」など自分の伸ばしたいことを目標に上げていました。職員もそれぞれに個性の出る目標を立ててい



ます。来校されたときに、ぜひご覧ください。



<書き初め>

13日に書き初め会をしました。2学期末と冬休み中に練習をし、本番を迎えました。

書き始めるとみんな真剣です。息をするのも忘れていないかと思うほど集中して書きました。

凜とした空気をみんなで作っていて、さすが波佐っ子です。別日に書き初め会をする1学級の子たちは見学です。上学年の姿は勉強になったと思います。



<新年の決意発表>

今年の抱負を子どもたち、職員全員が全校の前で発表するのが波佐小学校の伝統です。

子どもたちは「聞



頑張った!波佐っ子

<児童の表彰記録>



2月行事

- 2日(水) 石見ケーブルビジョンオンライン見学 (3学級)
- 3日(木) 児童集会 一中入学説明会

- 8日(火) ラブック号
- 10日(木) 金城中入学説明会
- 15日(火) 全校集会
- 21日(月) JP貯金
- 22日(火) 学習公開日、全体会、学級懇談会、スクールカウンセラー来校
- 25日(金) 1日入学 クラブ